

# NOTE DE SERVICE

## MEMORANDUM

date:	<b>14 Apr 2023</b>	Memo n°: MEMO-20230314-01
à :	<b>Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM</b>	
to:	<b>All MUHC Glen Central Laboratory Users</b>	
de:	<b>Dr. Margaret Warner</b>	<b>Rebecka Lang, B.Sc (Hons)</b>
from:	<i>Chef médicale – Hématologie, Optilab Mtl-CUSM</i> <i>Medical Chief – Hematology, Optilab Mtl-MUHC</i>	<i>Chef de service, Laboratoire central- site Glen</i> <i>Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site</i>
objet :	<b>Nouvelles directives pour la demande d'analyse de la vitesse de sédimentation des érythrocytes</b>	
subject:	<b>New Guidelines for Requesting Erythrocyte Sedimentation Rate Testing</b>	

ENGLISH WILL FOLLOW

Optilab Mtl - CUSM, Site Glen souhaite vous informer des nouvelles directives concernant la demande d'une vitesse de sédimentation des érythrocytes.

1. La vitesse de sédimentation des érythrocytes ne doit pas être prescrite aux personnes asymptomatiques.
2. La vitesse de sédimentation des érythrocytes est indiquée pour le diagnostic et le suivi thérapeutique de:
  - Artérite temporale
  - Polymyalgie rhumatismale
  - Arthrite inflammatoire
  - Suspicion de maladie de Hodgkin

Par conséquent, à partir du 1er mai 2023, toutes les commandes internes dans OACIS pour un test de taux de sédimentation sont accompagnées d'un "avertissement" et d'une page "Détails généraux" où le diagnostic pertinent doit être indiqué.

Si le patient ne présente pas l'un des diagnostics pertinents, veuillez commander un test de CRP à la place.

De même, toutes les demandes externes doivent également indiquer l'un des diagnostics pertinents pour le test de taux de sédimentation (artérite temporale, polymyalgie rhumatismale, arthrite inflammatoire, suspicion de maladie de Hodgkin).

Si le diagnostic pertinent n'est pas indiqué sur la demande, le test sera annulé avec un commentaire approprié et un test CRP sera effectué à la place.

Pour toute question à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-934-1934, poste 35687.

Nous vous remercions de votre collaboration et de votre compréhension.

Optilab Mtl - MUHC, Glen Site wishes to inform you of new guidelines for requesting an Erythrocyte Sedimentation Rate.

1. Erythrocyte Sedimentation Rate should **not** be prescribed in asymptomatic individuals.
2. Erythrocyte Sedimentation Rate is indicated for the diagnosis and therapeutic monitoring of:
  - Temporal Arteritis
  - Polymyalgia Rheumatica
  - Inflammatory arthritis
  - Suspected Hodgkin's Disease

Consequently, as of May 1, 2023, all internal orders in OACIS for an ESR test will be accompanied by a "warning" and a "General Details" page where the relevant diagnosis must be indicated.

If the patient does not have one of the relevant diagnoses, please order a **CRP** test instead.

Similarly, all external requests must also indicate one of the relevant diagnoses for ESR testing (temporal arteritis, polymyalgia rheumatica, inflammatory arthritis, suspected Hodgkin's disease).

If the relevant diagnosis is not indicated on the requisition, the ESR will be cancelled with an appropriate comment, and a CRP test will be performed instead.

Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687.

Thank you for your cooperation and understanding.